

Un dialogue national inclusif. C'est la solution que proposent le Cameroon People's Party (Cp), le Mouvement africain pour la nouvelle indépendance et la démocratie- manifeste national pour l'instauration de la démocratie (Manidem) et L'Union des populations du Cameroun (UPC)- manifeste national pour l'instauration de la démocratie (Manidem) pour sortir de la crise socio-politique, dite anglophone, qui sévit dans les régions du Sud-Ouest et Nord-Ouest du Cameroun.

Dans une déclaration commune, qu'ils ont baptisée « agissons pour un vrai dialogue », ces partis politiques d'opposition au Cameroun se sont alliés pour proposer une issue de sortie de cette crise qui a déjà engendré des centaines de blessés, plus de 300.000 personnes déplacées et plus de 7 000 réfugiés

. En effet, dans la plateforme « agissons pour un vrai dialogue », ils proposent un dialogue national inclusif, incluant tous les Camerounais, quels que soient leurs opinions ou engagements politique, philosophique, économique ou social. Ce dialogue national, selon ces formations politiques, sera la base pour commencer la reconstruction des fondations du pays.

Par ailleurs, il doit être facilité par un groupe de personnalités indépendantes ayant une intégrité morale, un engagement patriotique reconnu et des compétences techniques. « Des personnalités africaines qui se sont illustrées dans la conduite du processus démocratique et par leur expérience dans la médiation des crises pourront jouer le rôle de garants du processus camerounais », disent-ils.

Cette démarche aura pour but, de résoudre les problèmes de notre passé colonial, redéfinir la relation entre le citoyen et l'Etat, redéfinir la forme de l'Etat et réformer l'armée et les autres forces de maintien de l'ordre.

Le Cp, le Manidem et l'Upc-Manidem pensent qu' « après 57 ans de régimes néocoloniaux et dictatoriaux », il faut « guérir notre nation du traumatisme de son passé colonial et de ses gouvernements oppressifs subséquents ».

Aussi, ces formations politiques pensent qu'il faut reconstruire les fondements d'une nation moderne où les droits humains fondamentaux sont acquis, les principes démocratiques sont ancrés et le cadre pour l'épanouissement de chaque citoyen est établi.